

## **PEP GUERRERO**Port de Soller, Mallorca

## **RESSENYES BIBLIOGRÀFIQUES**

Ddb/Agencies, "Set pintors de Balears per al segle XXI" obre l'aniversari d'aquest diari", *Diari de Balears*, Art i Cultura, 1 de Abril de 1997, pp. 2.

Clar, A. y. J., Carlos, "Un recorrido por la otra realidad", *El Día del Mundo,* Cultura, 1 de Marzo de 2005, pp 60.

Gomis, J. C., "Ágatha+Pep: versatilidad y rigor", *Ultima Hora,* Cultura y Espectaculo / Crítica, 1 de Octubre de 1999, pp. 72.

Diaz, M., "El Arte balear ocupa las fortalezas", nº 750, 1 de septiembre de 2001, pp. 10-11.

Diaz, M., "Me he dado cuenta de que mi obra o no gusta o enamora", *Ultima Hora,* Cultura y espectáculos, 4 de noviembre de 2000, pp. 55.

Jimenez Diaz, J., "La Ferran Cano se "Contamina" de varios artistas de diferentes ambitos", *El Mundo / El día de Baleares*, Cultura, 5 de Marzo de 2004,.

Ddb/Agencies, "Pep Guerrero, premi Rei en Jaume de Pintura 1997 de l'Ajuntament de Calvià ", *Diari de Balears,* Art i Cultura, 5 de septiembre de1997, pp. 2.

Nieto, P., "Ocho artistas visten de colores a Tio Pepe", *Diario de Jerez,* Cultura, 6 de Marzo de 2005, pp. 36.

Mateos, J., "El Arte en una botella", *Diario de Jerez*, Cultura, 6 de marzo de 2005, pp. 37.

Durán, L., "Pep Guerrero pintor, " Me da grima el rollo místico que se marcan algunos artistas"", *Diario de Mallorca,* Cultura, 7 de junio de 2001, pp. 50.

Lalia, G.-S., "Aduana se convertirá en Museo", *Diario de Cadiz*, Cultura, 7 de Noviembre 1999, pp. 33.

Torio, M., "Tolo Crespi viste a la mujer con cuadros de Pep Guerrero", *El Mundo/ el Día de Baleares*, Cultura, 9 de Enero 2005, pp. 90.

Ribal, P., "Pep Guerrero", *El Cultural Distribuido por El Día del Mundo*, 9 de Enero de 2003, pp. 63.

Gonzales, T., "Adolfo Baltasar Gil, primer premio de pintura del programa "jove´95"", *Ultima Hora*, Cultura sociedad y Espectáculos, 9 de Junio de 1995, pp. 65.

Diaz, M., "Pepe Guerrero, "cutre lux" en la Quatre Gats", *Diario de Mallorca,* Actual/pintura, 9 de Noviembre de 1994, pp. 55.

M<sup>a</sup>, J. B., "Conjunción pictórica de Barbara Juan y José Guerrero, en París", *Ultima Hora,* Arte, 9 de septiembre de1992, pp. 39.

Azagra, M., "El arte frente al cambio de siglo", *Ultima Hora,* Cultura y espectáculos, 9 de septiembre de 1997, pp. 65.

C.S., "El Solleric acoge una muestra de pintura y fotografia", *El Mundo / El día de Baleares*, Cultura, 10 de diciembre de 2002.

Planas, A., "Pep Guerrero: "Me Gusta descontextualizar los objetos de uso cotidiano" ", *Ultima Hora*, Cultura y Espectácuos, 10 de Enero de 1999, pp. 54.

Gimenez, P., "L'edició més internacional de la Fira Arco guanya el duel al terrorisme d'ETA", *Diari de Baleares*, Cultura i Societat, 10 de Febrero del 2005, pp. 44-45.

Parra, P., "El dificil equilibrio de Pep Guerrero entre clásico y kitsch ", *La Opinion*, Cultura. Arte, 10 de octubre de 1999, pp. 51.

Bota, P., "Diari de Balears", amb la Jove pintura al Casal Solleric", *Diari de Baleares*, Art i Cultura, 10 de Septiembre de 1997, pp. 2.

Dubcovsky, B., "Guerrero: Escenarios fragmentados", *Guia de Mallorca*, nº 170, 11-17 de octubre de 1991, pp. 33.

Diaz, M., "La nueva obra de Pep Guerrero obtiene el Premi Ciutat de Manacor de Pintura", *Ultima Hora*, Cultura y Espectáculo, 11 de Junio de 2003, pp. 65.

Coquillat, S., "El discreto encanto de la vida, el Arte de la moda", *Ultima Hora,* Reportajes y vida ciudadana, 12 de Enero de 2005, pp. 31.

Durán, L., "Crespí estampa Guerrero en sus prendas", *Diario de Mallorca*, Actual / Moda, 12 de Enero de 2005, pp. 34.

Ddb/Agencies, "ARCO Obrí ahir en un clima d'optimisme", *Diari de Balears*, Art i Cultura/ Arts Plàstiques, 12 de febrero de 1998, pp. 3.

Diaz, M. T., Joan., "El Principe inaugura una ARCO optimista", *Ultima Hora,* Cultura y Espectáculo, 12 de febrero de 1998, pp. 69.

- Ribal, P., "Las galerías isleñas apuestan por la variedad", *El Dia del Mundo,* Cultura, 12 de febrero de 1998, pp. 72.
- Sierra, R., "ARCO apuesta por los valores seguros", *El dia del Mundo,* Cultura, 12 de febrero de 1998, pp. 72.
- Durán, L., "Balears, en el punto de mira de ARCO'99 ", *Diario de Mallorca*, Actual/ Arte, 12 de Febrero de 1999, pp. 62.
- Ribal, P., "Un recorrido por los nueve stands de Baleares en ARCO", *El mundo/ El dia de Baleares*, Cultura, 12 de febrero de 1999, pp. 86.
- Diaz, M. y Jaume M.., "Grandes empresas adquieren en ARCO arte mallorquin para sus colleciones", *Ultima Hora,* Cultura y Espectaculos, 12 de Febrerode 1999, pp. 72.
- Amer, B., "La simulación del paisaje y de la pintura", *Diario de Mallorca sup. Bellver*, Arte / Exposiciones, 12 de octubre de 2001, pp. V.
- Torio, M., "Tolo Crespí viste la primavera de Guerrero", *El mundo/ El Día de Baleares*, Cultura, 12 Enero 2005, pp. 74.
- Martinez, S., "Pep Guerrero, cita amb Agatha Ruiz de la Prada", *Diari de Balears*, Societat i Espectacles, 13 de enero de 1998, pp. 38.
- Diaz, M., Torres, J., "Los Artistas de Baleares triunfan en una ARCO reivindicativa", *Ultima Hora*, Cultura y Espectáculos, 13 de febrero de 1998, pp. 64.
- Marí, P., "Cuando la pintura se convierte en moda", *Diario de Mallorca*, Actual, 13 de septiembre 2004, pp. 24.
- Segovia, J. C., "Pep Guerrero: "Al pintar no me preocupan los resultados, me interesa si me gusta a mi o no"", *Diario de Mallorca*, Cultura, 13 de Septiembre de 2001, pp. 51.
- Ribal, P., "Viejos y nuevos nombres del arte balear", *El dia del Mundo,* Cultura, 14 de febrero de 1998, pp. 60.
- Vicens, M., "ARCO del triunfo", *Diario de Mallorca*, Actual/ Arte, 14 de Febrero de 1998, pp. 53-54.
- R.P., "Pep Guerrero", *El Mundo /El dia de Baleares*, Cultura, 14 de junio de 2003.
- Gimenez, P., "El Arte Balear Ondeará en la plaza vieja de la Habana con motivo de la VII Bienal", *El Mundo/ El dia de Baleares,* Cultura, 14 de noviembre de 2000, pp.

Ribal, P., "Tres miradas complementarias", *El mundo / El dia de Baleares*, Cultura /Artes, 14 de octubre de 2001, pp. 74.

Gimenez, P., "Pep Guerrero envuelve de color el Belén de Can Marqués", *El Mundo/ El día de Baleares*, Cultura, 15 de diciembre de 2000.

Amer, B., "Escenografía para una pintura", *Diario de Mallorca, Sup. Bellver,* Artes Plásticas, 15 de Mayo de 1998, pp. VII.

Diaz, M., "Seis Galerias de Baleares en la feria Barcelonesa New Art", *Ultima Hora*, Cultura y Espectáculos, 15 de Noviembre de 1996, pp. 74.

Pedro, M., "Un pintor Jasp", El Mundo, El Album, 17 de Enero de 1998, pp. 47.

Ribal, P., "Instalacion de Instalaciones", *El dia del Mundo,* Cultura / Artes, 17 de Enero de 1998, pp. 64.

Abad, N., "Un Clavecín al estilo del siglo XVIII para el Conservatori Professional de Palma", *Ultima Hora,* Cultura/Espactáculos, 18 de Julio de 2004, pp. 61.

Ballestero, E., " A veces los sueños se hacen realidad", *El Mundo/ El Dia de Baleares*, Cultura, 18 de Septiembre de 1999, pp. 72.

Ribal, P., "Agatha Ruiz de la Prada "Pep Guerrero da nueva vida a los objetos"", *El Mundo / El Dia de Baleares, sup. UVE,* Arte, 19 de Julio 1999, pp. 6.

Monreal, C., ""Agatha +Pep: Cuatro muestras en Baleares", *El Mundo/ El Dia de Baleares, sup. UVE,* Arte, 19 de julio de 1999, pp. 6.

Herranz, J., "Agatha uiz de la Prada y Pep Guerrero dos Creadores que rompen moldes", *Ultima Hora Ibiza*, Cultura y Espectáculos/ Arte, 20 de Julio de 1999, pp. 36.

Herranz, J., "Es un juego entre trajes y muebles", *Ultima Hora Ibiza*, Cultura y Espectáculos, 21 de julio de 1999, pp. 35.

Bota Totxo, M., "Critica de Arte. Pep Guerrero", *Baleares*, Sociedad, 21 de noviembre de 1994, pp. 16.

Reynés, J., "L'art del Pinzell i el de l'agulla desfilaren plegats", *Sóller*, Societat i Cultura, 22 de Enero de 2005, pp. 11.

Monreal, C., "Un artístico "juego entre dos"", *El mundo/ El Día de Baleares. sup UVE*, Arte/ musica, 22 de Julio de 1999, pp. 5.

AA. VV., "El palmesano Pep Guerrero gana el X certamen de pintura Dijous Bo 1998 de Inca", *Ultima Hora,* Cultura y Espectculo, 22 de Noviembre de 1998, pp. 55.

P.A., "Tres galerías mallorquinas participan en el tercer salón New Art de Barcelona", *Ultima Hora,* Cultura y Espectáculos, 22 de Noviembre de 1998, pp. 55.

R.P., "Reciclaje artístico. Pep Guerrero, arriesgado y espectacular", *El dia de Baleares, La Esfera,* Arte, 23 de Mayo de 1998, pp. 6.

Jimenez Diaz, J., "Pep Guerrero reviste Son Tugores", *UVE, El Mundo/ El Dia de Baleares*, Arte/ Literatura, 25 Agosto 2004, pp. 57.

Rotger, F. M., "Los Mallorquines dialogan/ El Foso", *Diario de Mallorca*, Cultura, 25 de Julio de 2003, pp. 44.

AA. VV., "Con nombre propio; Grup Salvatge", *Diario de Mallorca,* Actual, 26 de Abril 1996, pp. 56.

Diaz, M., "¡Hasta siempre, 4 Gats!" Última Hora, Cultura, 26 de Abril de 1996, pp.

Rotger, X. M., "4 gats algo más que una galería", *El día del Mundo*, Cultura /espectáculos, 26 de Abril de 1996, pp. 72.

Ribal, P., ""Mientras haya imágenes de las que me pueda apropiar, tendre un campo infinito"", *El mundo/ El Día de Baleares*, Cultura, 26 de diciembre 2002, pp. 54.

M.A.C., "Artistas sollerics participen a un homenatge a Ferran Cano ", *Sóller*, Cultura, 26 de julio de 2003, pp. 38.

M.C.: Agatha+Pep, Proa, 26 de Julio/ 1 de Agosto de1999.

Amer, B., "El gesto es el color", *Bellver, Diario de Mallorca,* Artes plásticas, 26 de junio de 1998, pp. VII.

Barral i Altet, X., "Transformar en Art una habitació d'hotel", *Avui*, Cultura/ Quadern d'art, 26 de Noviembre de 1996, pp. 40.

Von Anja, F., "Kunst am Fub: Knallbuntes für den Sommer", *Mallorca Zeitung,* Gesellschaft, 26, Woche 2003, pp. 27.

Castell, C., "Vint-i-sis joves artistes mallorquins mostraran les seves obres a Italia", *Dia de Balears,* Art i Cultura, 27 de junio de 1999, pp. 2.

Gomila, A., "Artistas mallorquines se pasean entre las habitaciones de New Art 98", *Ultima Hora*, Cultura y Espectáculos, 27 de noviembre de 1998, pp. 61.

Rotger, F. M., "Los últimos de San Sebastian", *El dia del Mundo,* 28 de Abril de 1996, pp. 73.

Ribelles, i., "El rincón de Pep Guerrero", *El Mundo / El día de Baleares sup. Su vivienda,* A la última, 28 de junio de 2001, pp. 8.

Marí, P., "Me encanta la moda m colaba en los desfiles de París ", *Diario de Mallorca*, Cultura / Arte, 29 de Agosto de 2004, pp. 48.

Azagra, M., "Guerrero, Company y Sabater, ganadores en el certamen de pintura jove 96", *Ultima Hora*, Cultura y Espectáculos/ Arte, 29 de Octubre de 1996, pp. 66.

Rodas, G., "Josep Guerrero gana el certamen de Pintura Jove 96", *Diario de Mallorca*, Actual/Arte, 29 de octubre de 1996, pp. 56.

M. R., X., "Josep Guerrero gana el Certamen de Pintura del Pla Cultural Jove 1996", *El dia del Mundo*, Cultura, 29 de octubre de 1996, pp. 74.

Mira, M., "Volver a la Historia", *La Opinion, Sup. Sin fin La gaceta,* Arte / Escaparate, 29 de octubre de 1999, pp. 12.

Amer, B., "Guerrero+Ágatha", *Diario de Mallorca, sup. Bellver,* Artes plásticas, 30 de Septiembre 1999, pp. VII.

P.G., "José Guerrero", 1998.

Ros, C., "El Premi Ciutat de Palma de Pintura, exposici'o i consideracions", *Balears Cultural Diari de Balears*, 1998.

Segui, P., "José Guerrero en la Galería Lluch-Fluxa", 1998.

S., R., "Pep Guerrero: Expectatives complertes", *Balears Cultural Diari de Balears*, Crítica d'Art, 1999.

AA. VV., "Pep Guerrero", Veterinaria, nº19, Diciembre 1998.

AA. VV., "Gran Participació a la primera edició del Premis "Rei en Jaume1996" ", *Calvià*, nº108, Octubre 1996, pp. 23.

Ribal, P., ""Ágatha +pep" La Complicidad del Atrevimiento", *Última Hora,* Cultura, Octubre de1999, pp.

AA. VV., "Landsafts-kleider von Pep Guerrero und Tolo Crespi", *Mallorca Zeitung*, N°228, Gesellschat, Semana 38, 2004, pp.